15/10/2023





## PENTAGRAMA ECONÓMICO

No puede ser ese cruel y

## TORPE CINISMO

POR EFRÉN FLORES



Antes que eches a andar la lengua, asegúrate que el cerebro está conectado... El presidente López Obrador no entiende, no procesa ni reflexiona ese tradicional dicho de nuestra generación. Se lo explico con gusto señor presidente López Obrador: Para evitar decir barbaries, estupideces, babosadas, o violar las funciones que le quedan de su mandato, piense. Piense y reflexione antes de abrir la boca.

Consulte con su Canciller, que es, o era cada vez más una mujer con alto respeto en los escenarios de la diplomacia internacional. Rápido pierde ese papel. Pero usted como presidente de los Estados Unidos Mexicanos, más allá de todo

posicionamiento ideológico de su movimiento 4T, no puede sumergir a México en un conflicto diplomático de frentes múltiples.

Justo a unos cuantos días de que el presidente Biden de los EEUU le enviara a los tres o cuatro funcionarios de más alto poder real y estratégico de la Casa Blanca, no para dialogar, no. Está usted equivocado. Los envió para que todos juntos lo "calaran", lo procesaran y midieran a usted con gran detenimiento y juicio estratégico; a su gabinete mexicano de alta seguridad y a los altos mandos de las fuerzas armadas en particular, muy en particular y de cerca; y de paso también el comportamiento de la Canciller mexicana frente

Viene de la página anterior a usted con ellos, a esa mujer que alguna vez fue destacada, pero no están ellos muy seguros de su poder de gestión diplomático frente a semejante personaje, por decir lo menos, como lo es usted.

Hoy en Washington, ahora si, la Oficina Oval tiene una idea de quien es usted. Sabe que todo lo que parecia rumor en relación a violencia, narcos, su proceder mas ideologizante que de ejecutivo, que su simpatía por el gobierno cubano, venezolano y nicaraguense, son reales, muy reales. Lo que ocurre en las noches en el aeropuerto de Santa Lucia, además de la estrategia pro-fentanilo en México, y la problemática migratoria, fronteriza.

Ya entendió la Oficina Oval lo que tiene que hacer en el frente mexicano, al mismo tiempo que el frente ruso y ahora el nuevo frente de Medio Oriente.

Créame señor presidente, que EEUU puede con los cuatro frentes: el interno electoral de EEUU, el europeo con Rusia, el cuadro meso oriental ahora con Israel, Hamas, las sospechas de Libia, Irán, y demás países meso orientales. Todos esos frentes no le vendrán a usted como anillo al dedo sino todo lo contrario.

Si se fija el presidente de los EEUU no vino a México. Envió a su equipo de alto poder. En EEUU de regreso ya procesan la información negativa siempre que usted y sus gatos le externaron. Se percataron de lo mentiroso y cínico que es usted, sus generales, y sus secretarios.

Usted no va a hacer gran cosa para acabar con el muy grave reto del fentanilo, los circuitos globales y la coordinación de los dos grandes cárteles narcos mexicanos. Más bien usted los defiende. El anzuelo, importante por cierto para ellos, la migración. Pero ya tienen tiempo atrás concluido lo que de México pueden esperar al respecto.

Pero el tema del narcotráfico, fentanilo, la coordinación de fuerzas armadas con narcos y cárteles del crimen organizado, el abandono en materia de seguridad civil y seguridad nacional, en que usted tiene intencionalmente a su pueblo y nación, eso es asunto de extrema seriedad para la seguridad nacional de EEUU.

Tenga por seguro que el nuevo comandante de todas las fuerzas armadas de los EEUU, el comandante del Comando Norte de los EEUU, que incluye a todo el territorio mexicano, están armando una matriz.

Un gobierno pro-narcos, los cárteles narcos y del crimen organizado, y la estructura institucional destruida por un gobierno más ideologizado que operativo al sur de la frontera de EEUU, no lo van a permitir.

El experimento 4T fracasará... Fracasará porque tiene a México endiabladamente dividido, polarizado. Pero, además: México permaneció en la cultura del siglo XIX política, social, y aún del razonamiento de las oligarquías empresariales. Todo es traición, discriminación, nación donde cunde la tierra de nadie.

Las fuerzas armadas brillan por su ausencia, máxime ahora que se llenan los bolsillos los altos y medios bandos, pero con fuerzas armadas en activo, que siguen siendo pueblo. Con razón las deserciones que migran a los cárteles, donde son bien tratados, alimentados, pagados.

Para EEUU un vecino sur, norteamericano, su principal socio económico y comercial, no es posible tener el tratado más importante comercial del mundo, el T-MEC, que niega las realidades del siglo XXI: Cambio climático, agua, infraestructura, educación de alto nivel, salud universal para todos los mexicanos; electricidad limpia en todas las etapas, agricultura de alto impacto, de gran volumen de productos, en especial el caso del maíz transgénico.

México simpatiza con los gobiernos dictatoriales de CA y América del Sur... Pero muy en particular EEUU nos tiene en la mira por Cuba, Venezuela y Nicaragua. Por si fuera poco, palacio nacional no en pocas formas ha justificado al gobierno ruso de Putin en su invasión injustificada de Ucrania, los territorios ucranianos del Donbas, y todo el Mar Negro.

Siete años de abusos en contra de Ucrania, y el México de hoy lo aplaude. Por lo menos "es comprensivo" con Rusia, y pide solución pacífica. Un par de días después de la Reunión de Alto Nivel de Funcionarios AAAA de Biden y López, estalla una nueva Guerra Israel-Hamas. Jamás me imaginé a López Obrador llegar a este nivel de miserabilidad. El, parte de su gabinete, Morena al unisono, y sus gobernadores estiercoleros. Jamás.



Einat Kranz emb. Israel.





Viene de la página anterior

La Canciller medio logra salvar el pescuezo y la honra. Los demás, hundidos en el fango. López Obrador mantiene primero silencio, después abre la boca, sin conectar el cerebro: Pobres israelitas. Nuestra solidaridad con ellos. Pero pobres los pobrecitos de Hamas. Han sufrido mucho. Ya pónganse a negociar la paz.

López Obrador dice que él ama la solución pacifica. Así lo ha demostrado en México, con cerca de 170 mil muertes violentas, nunca antes imaginado en México, feminicidios, desaparecidos, fusilados, y 780 mil muertes sobrantes la mayoría, por negligencia del Ejecutivo en suma, durante la pandemia por covid-19, variantes, y vacunaciones muy muy tardías.

Morena se carcajea de su chiste... Los hijos de AMLO publican memes contra Israel. La embajadora de Israel en México exige al presidente que se retracte y una disculpa o corrija su actitud. Las redes sociales son un hervidero la mayor parte en favor de Israel, en contra de Hamas, y acres criticos a AMLO.

JUSTO A UNOS CUANTOS DÍAS DE QUE EL PRESIDENTE BIDEN DE LOS EEUU LE ENVIARA A LOS TRES O CUATRO FUNCIONARIOS DE MÁS ALTO PODER REAL Y ESTRATÉGICO DE LA CASA BLANCA, NO PARA DIALOGAR, NO.

EEUU, su gobierno, mira, escucha expectante al presidente, cuando Biden apoya incondicionalmente al estado de Israel. Lo hará con estrategia, inteligencia militar, y armamento.

¿Y el Frente Amplio por México?... Es el momento para una Xóchitl Gálvez tajante pro-Israel y en contra del terrorismo de Hamas. Es el momento en el que los partidos PAN, PRI, PRD, tienen que cerrar filas por Xóchitl.

Apoyarla para crear un organismo al estilo del viejo IEPES, que le arme un PND estructurado para rescatar a México de la destrucción en la que nos ha sumergido la 4T. Es momento en que los empresarios deben darle valor nacional a Xóchitl y valor de corso a la 4T. No más 4T.

Aún fuera del PRI, personajes como Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruíz Massieu, el Dr. José Narro Robles, como Ildefonso Guajardo Villarreal, Enrique de la Madrid, José Ángel Gurría Treviño, tienen que apoyar a Xóchitl junto a una labor muy importante de parte destacada de la sociedad civil mexicana.

Así lo tienen que hacer los ex de todos los partidos. Son llamados a las armas intelectuales, pensantes de México, para rescatar al país de esta cumbre de gángsteres. Santiago Creel tiene que ponerse a trabajar ya en el programa de trabajo y la coordinación de campaña de Xóchitl. Lo de menos es el color de origen. Lo demás es el resultado en contra de la 4T.

Vean el momento México Nacional... Nos toca ingresar a la fuerza de fuerzas en plena y descarada iniciada de Hamas, pero de fentanilo, pero de circuitos narcos y del crimen organizado, pero de Rusia y Ucrania, pero de China-EEUU, pero de escalada grave de guerra cibernética, IA y conocimiento. Sin mencionar la guerra espacial allá arriba rumbo a la Luna, acá abajo, espacios como India, Latinoamérica, África y Oceanía. México repite el momento Lázaro Cárdenas, pero con un mentiroso sobrevaluado.

Mientras... Mientras, la Tercera Guerra Mundial ya comenzó. Está por todas partes, incluyendo México. 🗲

Efrén Flores es licenciado en Economía. Durante más de 40 años se ha dedicado a la comunicación en medios electrónicos, impresos, digitales, con temas financieros, económicos, empresariales, estratégicos, RSE, PyMEs, y nuevas tecnologías que revolucionan a nuestro mundo. Es conferencista en México y en EEUU. Las opiniones expresadas en este artículo son exclusivas del autor.



Xóchitl Gálvez.